

立志キャンプ 一應機応変に活動した3日間

6月14～16日に2年生が立志キャンプに行ってきました。天候に恵まれなかったり、2泊3日の立志キャンプが3年ぶりであったりするなど様々な不安はありましたが、随時、活動予定を変更しながらも全ての日程を終えることができました。初日の滝めぐりでは、これまでとは違って夫婦滝と阿弥陀ヶ滝の両方を見学しました。立志式では、これまでの自分とこれからの自分を照らし合わせて考え、家族に手紙を書き、今後の決意を新たにしました。また、事前にご家庭の協力で準備していただいた家族からの手紙を読み終えた後、目を潤ませている生徒もいました。



2日目も晴天には恵まれませんでした。自然体験ではどのグループもダイナミックに活動することができました。特にリバーラフティング、スプラッシュウォーク、いかだ作りなどの実際に川に入ることからも体温の低下等を心配しましたが、生徒の状況に応じて活動時間を短縮するなどインストラクターや自然園の所員の方に配慮をしていただき、どの生徒も満足げに自然園に戻ってきました。また、午後には雨天が曇天となったことからキャンプファイヤーを実施しましたが、活動途中の霧雨を一切気にすることなく、生徒全員で火を囲み、各クラスの出し物が終わると大きな拍手を送るなど大いに盛り上がる姿から、どの生徒もキャンプファイヤーを楽しみにしていたことや2年生の生徒集団としての底力を感じることができました。



3日目は、前日の自然体験活動やキャンプファイヤーと終日動き続けたことの疲れから多くの生徒が体調を崩したかもしれないと思いましたが、朝の集いで元気な姿を見た時には、教師一同ほっとした気持ちになりました。その後、各クラスに分かれてクラフト体験をしました。一人一人が制作したものは、世界で一つしかないものとして大切にしてほしいと思います。立志キャンプを通して、一人一人が大切な存在であることを心に刻み込み、一人一人が志をもって大治町に帰ってきたことと思います。天候の都合で余儀なく開始活動時刻等を変更することが多々ありましたが、どんな場面でもきちんと対応していく姿からも今後の2年生のさらなる成長が期待できる立志キャンプでした。



立志式では、これまでの自分とこれからの自分を照らし合わせて考え、家族に手紙を書き、今後の決意を新たにしました。また、事前にご家庭の協力で準備していただいた家族からの手紙を読み終えた後、目を潤ませている生徒もいました。



健康管理強化期間は継続中です

2年生の立志キャンプおよび3年生の修学旅行に向けて6月から健康管理強化期間を設定しました。2年生が立志キャンプで多くのことを学ぶことができたのは、大治中学校の生徒が健康であったからこそです。3年生は、いよいよ修学旅行です。今まで以上に健康状態をしっかりと把握してください。また、修学旅行を終え7月になると各部活動の大会が始まります。そういったことから今後も健康管理強化期間は継続します。各ご家庭を含めて、今後も体調管理をよろしくお願いいたします。

7月の主な行事予定

2日(土)・3日(日) 海部地区中総体	15日(金) 集金日
5日(火) 薬物乱用防止教室(2年)	16日(土)・17日(日) 海部地区中総体
6日(水) 特別支援学級歯科指導(5・6限)	19日(火) 短縮日程・給食終了・大掃除
7日(木) 生徒議会	20日(水) 1学期終業式
8日(金) 引き落とし日・租税教室(3年)	21日(木) 海部地区中総体予備日
9日(土)・10日(日) 海部地区中総体	22日(金) 西尾張地区中総体【～27日(水)まで】
11日(月) 委員会	23日(土)・24日(日) 県吹奏楽コンクール西尾張大会
12日(火) 薬物乱用防止教室(3年)	27日(水) 県中総体(～8月3日まで)
14日(木) 学校保健委員会	※大会日程は各部活動からの予定でご確認ください。